

TOLOCHENAZ L'inauguration de ce lieu s'inscrit dans le cadre de Village solidaire.

Le local de la poste est recyclé en lieu de rencontres

«J'étais parti pour un événement social, en fait je me retrouve face à la réussite de magiciens.» Le municipal Andreas Sutter a salué, en ces termes, le travail accompli par un groupe d'habitants bricoleurs, dans les domaines les plus divers, pour transformer le local libéré par la poste en 2012 en lieu de rencontres chaleureux et accueillant.

Un nombreux public a assisté, mercredi, à l'inauguration de cet espace, premier résultat concret de la mise en œuvre, à l'échelon de tout le village, du concept Quartier solidaire (lire encadré). Un défi d'autant plus important à relever que Tolochenaz, promis par ailleurs à une importante croissance démographique à court terme, n'échappe pas non plus à la hausse de la longévité.

Pour rappel, le Conseil communal a voté en mars 2014 un crédit de 150 000 francs sur quatre ans, contribution de la commune à la démarche pilotée par Pro Senectute, mandatée par la Municipalité à l'été 2013. Ce lieu vient, en substance, combler un manque. «A part le bistrot, il n'y a pas d'endroit où se retrouver à Tolochenaz», relève Francesco Casabianca, animateur responsable à Pro Senectute. Concrètement, le rez-de-chaussée du bâtiment de l'administration communale ac-



Les Tolochinois ont été nombreux à découvrir cet espace entièrement réaménagé par un groupe d'habitants, au centre du village. CÉDRIC SANDOZ

cueille tous les mercredis matin une permanence informelle... «En général, les gens apprécient de vivre à Tolochenaz. Mais ils regrettent l'absence de possibilité d'échanger hors de fêtes ou autres, organisés par les sociétés locales.» Un avis corroboré par Michel, utilisateur régulier. «Souvent les personnes âgées s'ennuient chez elle. C'est une occasion de faire des connaissances, y compris de personnes habitant le même quartier que vous.»

L'élue Nicole Heusch rappelle «les quantités de larmes versées, même au Conseil communal, à la

fermeture de la poste. On y a gagné mille fois en termes de convivialité», conclut-elle. **MR**

UN FORUM EN JANVIER

Après Nyon (deux sites), Gland et Rolle, Tolochenaz est la cinquième implantation sur La Côte de Quartier solidaire. Cette action participative, sous l'égide de Pro Senectute, veut améliorer l'intégration des seniors de 55 ans et plus dans leur milieu de vie. Au nombre de 451 à Tolochenaz, ceux-ci étaient invités à exprimer leurs attentes et leurs besoins par le biais de questionnaires. Le résultat sera présenté lors d'un forum le 31 janvier 2015 à la salle polyvalente. **o**